

NOVELA

Cuando la maternidad se trunca en el último mes



★★★★

«**La hija única**»

Guadalupe Nettel

Anagrama

240 páginas,

19.90 euros

Por **Diego GÁNDARA**

Con «La hija única», Guadalupe Nettel se adentra en las relaciones marcadas por la maternidad a través de tres mujeres que se enfrentan a un momento crucial para sus vidas. Una de ellas es Alina. Ha vivido un momento traumático a los ocho meses de embarazo, cuando le anunciaron que la niña que esperaba no iba a sobrevivir al parto. Aun así, Alina y su pareja han aceptado la situación que les toca vivir y la redimen como pueden, imaginando una vida para la hija que nunca será. Pero quien cuenta lo que le ocurre a Alina es Laura, su gran amiga, que con una paciencia de entomólogo observa y narra todo lo que le ha ocurrido a ella y a su pareja. «La hija única» no es una novela sobre la maternidad, sino una novela sobre los vínculos, las relaciones y otra manera de ser familia en el mundo.

▲ **Lo mejor**

La arquitectura de la obra, en la que las historias se entrecruzan y se ensamblan

▼ **Lo peor**

No hay defectos que llamen la atención. La edición es cuidada y no hay errores